

Inauguran pabellón en CERESO



Guaymas.- El alcalde César Lizárraga Hernández acompañó este lunes al Secretario Ejecutivo de Seguridad Pública, Ernesto Munro Palacio y otras personalidades, en la inauguración, corte de listón y recorrido por el nuevo pabellón del Centro de Readaptación Social (CERESO) de San Germán, en este puerto.

Munro Palacio dijo que este nuevo pabellón cuenta con 50 nuevas celdas donde se albergará a 250 internos, despresurizando el hacinamiento que se había presentado en este centro de foninamiento.

Inauguran pabellon en el CERESO

Escrito por Agustin Rodriguez
Lunes 23 de Agosto de 2010 21:23

Para crear la nueva instalación se ejerció un presupuesto de 10 millones de pesos y al inaugurarse, las autoridades de Seguridad ratificaron el esfuerzo en marcha para fortalecer la tarea que brinde confianza a la convivencia de los sonorenses y en este caso específico, de los guaymenses, además de confirmar la mejoría en la condición de vida de los internos.